

北地区振興会



本渡北地区振興会
本渡北公民館

〒863-0012
天草市今釜町10番43号
☎・FAX 0969-23-4734
電子メール
kita-ko@city.amakusa.lg.jp

楽しいゲームや会話で交流深める! ふれあい・いきいきサロン交流会

「第7回ふれあい・いきいきサロン交流会」が3月4日、北公民館で開催されました。これは、北地区社会福祉協議会が高齢者の皆さんの仲間づくりや健康づくりなどを目的に年2回実施しているものです。交流会には、各区サロンの会員など101人が参加。10人1組で、1人1分ずつ新聞紙をちぎっていき、その長さを競う“新聞やぶり”や、点数板にお手玉を投げ合計点を競うゲームなどを楽しんだほか、ゲーム終了後には民生委員さんが作ったおにぎりなどを食べながら、楽しい会話をして交流を深めていました。



▲“新聞やぶり”を楽しむ参加者の皆さん

北公民館の使用料が変わります

市の施設の使用料が改定され、4月1日から、北公民館の使用料が下表のとおりとなります。

区分	施設使用料	冷暖房使用料
講堂	315(262)円⇒400円	—
視聴覚室	210円⇒300円	300円⇒200円
調理実習室	210円⇒200円	150円⇒100円
会議室・研修室・図書室	105円⇒100円	

※上表の使用料は、1時間当たり(消費税込み)の額です。
 ※上表の()内は、スポーツで照明を使われる場合の額です。
 ※自主サークル等は、これまでどおり無料ですが、講堂で照明を使われる場合などは使用料の半額が必要となります。
 ※図書室は、読書をするための利用の場合は無料です。

「本渡まちづくり発表会」にご参加を!

本渡まちづくり協議会では、本渡地区の地域づくり活動のさらなる推進を図るため、「まちづくり発表会」を開きます。参加料は無料。ぜひ、ご参加ください。

- と き= 3月18日(金)午後7時20分~同9時。
- と ころ= 天草市民センター2階・大会議室。
- 内 容= 各地区振興会の取り組みの紹介など。

北地区振興会からは、クリスマス・イルミネーション事業などについて発表します。



3~4月の行事予定

- 3月18日(金) 北幼稚園卒園式
本渡まちづくり発表会
- 24日(木) 北小学校卒業式
地区振興会役員会
下旬 北区長会
- 4月8日(金) 北老連役員会
- 10日(日) 熊本県議会議員選挙
- 11日(月) 北小学校入学式
本渡中学校入学式
- 12日(火) 北幼稚園入園式
- 22日(金) 北老連総会
中旬 北区長会総会
下旬 北地区振興会総会

『マイ・キッチン』に参加しませんか!

市食生活改善推進員協議会・本渡分会では、“明日の元気は今日の食事から!おいしく、体にやさしい食事づくりの普及”を旨として、料理教室『マイ・キッチン』を開催します。毎日の献立に悩んでいる人、料理初心者の人など、どなたでも参加できます。参加料は100円です。お気軽にご参加ください。なお、託児はありません。

- ▶と き= 4月18日(月)午前10時から。
- ▶と ころ= ①天草中央保健福祉センター②北公民館。
- ▶定 員= 各20人(先着順)。
- ▶申込方法= 4月14日(木)までに、電話で天草中央保健福祉センター ☎24-3737へお申し込みください。

平成23年度の「小学生料理教室」は5月からの実施となりますので、来月号から参加者の募集を始めます。

北青壮年会ミニバレーボール大会



▲ミニバレーを楽しみながら、
会員相互の親睦を深めました

今釜チームが3年連続優勝！

2月13日、「第19回北青壮年会ミニバレーボール大会」が荅明高校体育館で開催されました。この大会には、11区の青壮年会が参加。当日は肌寒い中での試合となりましたが、参加した皆さんは懸命にボールを追いかけたり、声を出して励ましあったりするなど、和気あいあいと楽しそうにプレーしていました。なお大会結果は、息の合ったチームプレーと巧みな口撃(!?)を見せた今釜が3年連続で優勝。2位は大矢崎、3位は浜崎でした。

北青壮年会清掃奉仕活動・グラウンドゴルフ大会

清掃作業とグラウンドゴルフにさわやかな汗！

北青壮年会の「清掃奉仕活動」と「第5回グラウンドゴルフ大会」が2月27日、本戸公園で実施されました。清掃奉仕活動は、地域貢献の取り組みの一つとして平成13年度から実施しているもので、今回は同会会員約70人が参加。午前8時30分から公園内の除草やゴミ拾いなどに汗を流し、ゴミ袋(大)20袋もの草や空き缶などを集めました。

また、同活動終了後に実施されたグラウンドゴルフ大会には、会員42人が参加しました。大会では、障害物や坂がある難コースもつくられ、参加者は悪戦苦闘のようでしたが、ホールインワンが出ると大きな歓声があがったり、珍プレーに笑い声が飛び交ったりするなど、和やかな雰囲気の中で楽しそうにプレーしていました。なお、大会結果は1位・山下司さん(牛の首)39点、2位・猪野正智さん(今釜)43点、3位・小川章さん(牛の首)44点でした。



清掃奉仕活動



グラウンドゴルフ大会

わたしたちの地区自慢⑤

中村区

「住んでよかった中村区」を目ざして！



中村区を代表する伝統的建造物に本戸馬場八幡宮があります。八幡宮は、鎌倉時代の創建とされ、江戸時代には行政区画の一つ本戸組本戸馬場村の氏神として村人の崇敬を集めた由緒ある社です。今でも、10月の例大祭には北地区の多くの方々にご参加いただき、神幸行列や子ども神輿など、一日中、祭り気分が盛り上がります。

中村区は、「本渡北土地区画整理事業」により大きく変貌しました。本戸公園の造成、道路・下

中村区長 梶山 浩之助

水道の整備など生活環境が改善された結果、世帯数も年を追うごとに増加し、現在、約200世帯・620人が区民として暮らしています。

年々、新たな活力が加わり、北地区大運動会の総合優勝や北小各区対抗駅伝大会の優勝など、素晴らしい成果をあげています。また、青壮年会・婦人会がそれぞれ消毒作業や一人暮らし老人への弁当づくりに取り組むなど、区民の生活向上のためにがんばっています。これからも、区民の親睦と融和を図り、健康で明るく住み良い環境づくりに取り組みたいと思います。